



## Flurreinigungsaktion „HUI statt PFUI“

Fast zwei Stunden haben unsere fleißigen Schülerinnen und Schüler im Ortsgebiet von St. Stefan am Walde Müll gesammelt. Die Kinder waren ganz erstaunt, welche außergewöhnlicher Müll sich in so manchem Straßengraben oder in Waldstücken finden lässt. Mit großem Eifer, viel Ausdauer und ganz ohne Scheu beteiligten sich die Kinder erfolgreich an der Flurreinigungsaktion. Sie waren ganz stolz auf den großen Müllberg, der von ihnen geborgen und anschließend von den hilfsbereiten Gemeindebediensteten fachgerecht entsorgt wurde.



